

修徳橋

令和6年3月4日 No.29



市川三郷町立六郷小学校 学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004
<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>
発行・文責 校長 上田寛二

3回目の出前授業

2月28日(水)5校時に、今年度3回目の出前授業が行われました。中学校の集会室で、6年生と中学1年生が、「学級活動」の時間で交流しました。

中学生が進めてくれて、主にクイズで中学校生活について教えてくれました。高校進学へ向けて勉強の進め方が変わり、大変になることがよく分かりました。生活の仕方の違いも分かりました。

担任の咲季先生が、まとめとして「中学生になると、自主的に考えて行動することが増えます。卒業までに考えて行動してみてください。」と話して下さいました。6年生の不安もかなり解消されたと思います。



6年生を送る会

3月1日(金)、感染症対策に気をつけながらですが、久しぶりに対面で6年生を送る会を体育館で実施しました。

新児童会本部と5年生にとっては、リーダーとして初めての行事でした。何ができるのかを考えて、工夫して準備を進めてきました。6年生〇×クイズで、更に深く6年生を知ることができました。5年生が作ったスライド

で6年間の思い出をふり返り、色紙のプレゼントを渡し、6年生からは合奏のお返しがあ



りました。在校生の感謝と応援の気持ちが伝わり、心が温まる心に残る「6年生を送る会」になったのではないかと思います。

小平奈緒さんによる道徳

2月22日(木)、5・6年生合同のゲストティーチャーによる道徳を実施しました。都合により、誰が来るのかは当日のお知らせになったのですが、平昌オリンピック金メダリストの小平奈緒さんでした。

「知るを愉しむ」という内容でした。知らないことを知ることが楽しい。そのためには、自分から行動すること、周りの人を思いやることなど、たくさんのことを教えていただきました。

子ども達はとても緊張していましたが、クイズも交えながら優しく話をしてくれたので、次第に表情も柔らかくなりました。大変貴重な時間を過ごすことができたと思います。



3年生 御坂東小と交流

3年生は、国語で「わたしたちの学校じまん」という学習をし、その学習を活かして、3月1日(金)、御坂東小の3年生と交流会をオンラインで実施しました。他校の児童との交流はなかなかできないので、貴重な機会でした。

発表の仕方や適切な態度など、多くのことを学ぶことができたと思います。

